

NAJU München bei UN-Biodiversitätskonferenz

Im Oktober 2014 fand die UN-Konferenz zum Schutz der biologischen Vielfalt statt. Als Teil einer deutschen Jugenddelegation war Marco Lutz, 2. Vorsitzender der NAJU München und Mitglied der LBV-Hochschulgruppe, vor Ort. Zusammen mit anderen Jugendlichen aus aller Welt verfolgte er die Verhandlungen, sprach mit Politikern und setzte sich dafür ein, dass Jugendbeteiligung in der Politik einen höheren Stellenwert bekommt. Mit Blick auf die Ergebnisse war die Konferenz kein Meilenstein; trotzdem konnten zu einigen Verhandlungsthemen nennenswerte Fortschritte erzielt werden. So wurden beispielsweise 150 Meeresregionen als biologisch und ökologisch bedeutsam ausgewiesen und die Finanzierung des Biodiversitätsschutzes in Entwicklungsländern für die nächsten Jahre gesichert.

Marco Lutz



Marco Lutz (3.v.r.) im Kreis der Jugenddelegation.

Foto: NAJU